

Pferdezuchtbetrieb Hardthof in STETTEN am kalten Markt-Nusplingen.



Herausragende Erfolge kennzeichneten seit Jahren den Weg vom Pferdezuchtbetrieb

„Hardthof“ zur anerkannten Welt-Elite, der seit dem Frühjahr 2011 von den Eheleuten Dr. Katrin und Rainer Herre in 2. Generation geführt wird. Mit der Fortführung des Hardthofes durch Dr. Katrin Herre (Tochter der Gründer Dr. Konrad Gühring und Ehefrau Waltraud) ist jedoch auch eine neue Orientierung verbunden.

Die Aufbauarbeit der Eheleute Konrad und Waltraud Gühring trug in den 90er-Jahren ihre ersten Früchte. Regelmäßig kamen aus dem malerisch gelegenen Hardthof auf der Hochebene der Schwäbischen Alb international erfolgreiche Pferde hervor, die in der Fachwelt für großes Aufsehen sorgten. Den Reigen der Schlagzeilen in den Medien setzte vor vier Jahren die unter Hauke Luther international erfolgreiche Stute „Cantate“ fort, die sich mittlerweile in den USA befindet und die Stute „Caliente“, die bei Willi Melliger in der Schweiz steht. Ganz oben auf dem Siegertreppchen stehen immer wieder „Hardthof's Laurin G“, der mehrfacher S-Sieger und Gewinner der Youngster Trophy 2007 wurde und „Hardthof's Leon-Hardt G.“ als Gewinner des schwarz-goldenen Bandes beim Landeschampionat 2009 in Tübingen.

Olympischen Glanz verlieh jedoch der Wallach „Hardthof's Ludewig G“ dem Hardthof, der mit neun Jahren bei den Olympischen Spielen in Athen als jüngstes Pferd für Dänemark den 4. Platz in der Mannschaft errang, zwei Mal am Finale im FEI-Worldcup sowie an Europa- und Weltmeisterschaften (9. Platz im Jahre 2006 auf der FEI-Weltrangliste) teilnahm. Nach zahlreichen weiteren erfolgreichen Championaten in der Dressur krönte „Hardthof's Ludewig G“ seine ungeheuren Erfolge mit der Nominierung für die Olympischen Spiele in Peking mit der zur Weltspitze gehörenden Brasilianerin Renata Ravell-Costa.

Mit dem Einzug in die Weltrangliste von „Hardthof's Ludewig G“ ging auch für Waltraud Gühring der große Traum eines jeden Züchters in Erfüllung. Immer wieder waren auch internationale hochkarätige Reiter zu Gast auf dem Hardthof, wobei ein Teil der bulgarischen Springreiter-Nationalmannschaft bereits zu den Stammgästen gehörte.

Nach dieser legendären, züchterischen Erfolgsgeschichte und den Aufstieg in die Dressurreiter-Elite der Welt sieht die neue Konzeption auf dem Hardthof eine längerfristige Reduzierung des eigenen Bestandes mit dem Verkauf einiger Pferde aus der Zucht vor. Auf dem Hardthof werden jedoch zumindest in den nächsten fünf Jahren weiterhin erstklassige Pferde zum Kauf angeboten, denn allein in diesem Jahr werden sechs Fohlen erwartet, die derzeit bereits erfolgreich unterwegs sind. Ein sichtbares Zeichen dafür, dass die erfolgreiche Arbeit der Eltern von Dr. Katrin Herre bis heute Früchte trägt. Zukünftig sollen jedoch mehr Gastpferde auf den prächtigen Hochwiesen Einzug halten. Für die Aufzucht und Weidehaltung wurden dazu speziell konzipierte Koppeln und Einzelfress-Stände eingerichtet.

Neben der Zucht und Aufzucht von Stut- und Hengstfohlen wird auf Wunsch auch

Anreiten und Turniervorstellung mit angeboten. Ein kleiner Herdenbestand ist der Garant dafür, dass kein Massenbetrieb zustande kommt. Vielmehr ist auf den 23 Hektar unberührter Natur direkt um den Hof herum auf den weitläufigen Koppeln eine friedliche Gruppenauslaufhaltung mit täglicher, optimaler, persönlicher Betreuung gewährleistet.

Die Fohlen sind nicht verwildert, sondern Handfromm. Schmied und Tierarzt stehen auf dem Hardthof bei Bedarf jederzeit kurzfristig bereit. Der Hardthof verfügt über eine moderne, großzügige Reitanlage mit großer Halle und Außenplatz sowie einem qualifizierten und hoch motivierten Team von Mitarbeitern. Unser Bild zeigt den beeindruckenden Außenplatz der Reitanlage vom Hardthof.

Pferdezuchtbetrieb Hardthof, Inhaber: Dr. Katrin und Rainer Herre,

72510 Stetten am kalten Markt - Nusplingen

Tel: 07573/5672, Fax: 07573/1828, mail: [info@hardthof-quehring.de](mailto:info@hardthof-quehring.de), [www.hardthof-quehring.de](http://www.hardthof-quehring.de),